

Forums pour les joueurs

Avant qu'il ne soit trop tard

Par Profil supprimé Posté le 26/11/2015 à 11h00

Depuis hier soir j'ai lu les témoignages de certains d'entre vous à la fois ça me fait peur et à la fois je me reconnaît dans tout ça.

Je crois que pour commencer il ne faudrait jamais gagner au casino. Début septembre mon mari et moi avons été pris dans un tourbillon de sommes gagnées au casino le jeudi 800 euros, le samedi 2500, le mardi suivant 1600 et un mois après 1200 euros. Si on s'était arrêtés là ça aurait été génial mais voilà cette foutue adrénaline avait déjà fait son effet.

Tout cet argent gagné facilement on s'est dit "c'est cool".... D'autant plus que j'étais dans une situation professionnelle un peu lourde à gérer et que ça a fait vraiment du bien sur le compte.

Si on s'était arrêtés là je ne serais même pas sur ce forum mais voila on y est retournés et la chance a tourné. On a joué 2000 euros en une après-midi !!!!!! Quand je pense qu'il y a un an a peine perdre 100 euros me rendait malade !!!!!

On a appelé notre banquier, mis en place une réserve d'argent pour combler cette dépense. Deux jours après nous y sommes retournés : hors de question que le casino ne nous rende pas notre somme perdue !!!! Et là 700 euros (on avait appelé le banquier pour lui dire que c'était fini qu'on avait fait une grosse connerie et là qu'est-ce qu'on fait ?!!! La même chose !).

Et depuis plus rien !!!! Plus aucun gain mais les sommes jouées, elles, ne se sont pas arrêtées. Les sommes gagnées ont été englouties très vite et depuis nous sommes rentrés dans un engrenage infernal ou nous avons largement rejoué le double. La seule chose serait d'accepter les sommes perdues et tout ce qui va avec, ce qu'on aurait pu faire avec

Ça je ne l'accepte pas et c'est pourtant ce qu'il va falloir faire. Je crois qu'il faut vraiment se dire que c'est foutu le casino ne nous les rendra pas !!!! Non, le casino continue de s'enrichir avec mon argent. Je ne suis pas encore endettée mais quand je vois en l'espace de trois mois où ça nous mène ça me fait peur. J'ai touché ce mois-ci environ 7000 euros car j'ai vendu ma voiture (entre autres) et bien il ne reste plus rien !!!!!!

J'ai la chance ou la malchance d'être avec mon mari dans ce délire !!! Déjà c'est plus simple de faire face à tout ça a deux mais le problème c'est que l'on est pareil !!!!

J'ai décidé aujourd'hui d'accepter le fait d'avoir perdu autant. J'ai menti à mes enfants et ça je ne le supporte pas !!!! Je me suis mis en tête de récupérer pour la fin d'année prochaine 4000 euros par tous les moyens sauf par le jeu.

Je remercie les personnes qui ont témoigné car quand je vois les dégâts au bout de 4 ans 5 ans ou 10 ans j'ai la chance de tout stopper au bout de trois mois !!!!

Je ne juge pas ces personnes car je sais trop à quelle vitesse ça peut aller.

Bonne journée.